

## Sociedades clave

Las sociedades clave son empresas colaboradoras estratégicas que aportan valor fundamental al desarrollo y funcionamiento de una organización. A través de estas alianzas, la empresa no solo obtiene beneficios económicos, sino también apoyo técnico, conocimiento especializado, recursos materiales y una red de relaciones profesionales que permiten mejorar la eficiencia, la calidad del servicio y la capacidad de respuesta ante cualquier situación. Contar con sociedades clave fortalece la competitividad de la empresa y facilita su crecimiento sostenible a largo plazo.

Económicamente – Fricor: Fricor puede aportar un beneficio económico directo a la empresa gracias a la instalación, optimización y mantenimiento de sistemas de refrigeración eficientes. Esto permite reducir el consumo energético, minimizar averías, alargar la vida útil de los equipos y evitar paradas de producción, lo que se traduce en un ahorro de costes y una mayor rentabilidad.



Relaciones – Manitas Industrial: Manitas Industrial contribuye a crear una relación profesional sólida y de confianza, actuando como un apoyo clave ante incidencias, reparaciones urgentes y trabajos de mantenimiento industrial. Disponer de este contacto facilita una respuesta rápida, reduce tiempos de inactividad y mejora la capacidad de la empresa para afrontar situaciones imprevistas.



Conocimiento – Clauger Ibérica: Clauger Ibérica aporta un alto nivel de conocimiento técnico y experiencia en soluciones industriales y frigoríficas avanzadas. Su asesoramiento permite incorporar nuevas tecnologías, cumplir con normativas vigentes, mejorar la eficiencia de los procesos y aumentar la calidad del producto final, así como el confort y la satisfacción del consumidor.



Recursos – Grupo Europa Saneamiento Técnico: Grupo Europa Saneamiento Técnico proporciona los recursos materiales y técnicos necesarios para la actividad empresarial, como equipos, componentes, repuestos y soluciones de saneamiento e instalaciones. Esto garantiza la disponibilidad de productos adecuados, continuidad del servicio y un funcionamiento eficiente de la empresa.



- Empresas colaboradoras:

Empresas de frío:

- FRICOR

Al ser una empresa nacional hemos aprovechado que no tiene un sistema claro de búsqueda de fugas y por tanto hemos llegado a un acuerdo en el que las dos empresas crecerán juntas. Nosotros les ofreceremos este servicio que les falta y nos aprovecharemos de su amplia agenda para ir dándonos a conocer por todo el territorio.

- CLAUGER IBÉRICA

Esta empresa es más parecida a la nuestra, por tanto nos podría proporcionar mucho conocimiento que por el momento nos falta y podríamos sacar mucho valor.

Empresas de calefacción y mantenimiento:

- GRUPO EUROPA SANEAMIENTO TÉCNICO

Se encarga de garantizar el correcto funcionamiento de redes de agua, alcantarillado y tuberías mediante servicios eficientes, técnicos y adaptados a cada necesidad.

- MANITAS INDUSTRIAL

Es una empresa humilde de la Provincia de Aragón, lo cual nos ayudará a ir cogiendo fama nacionalmente, como también ofrecen un servicio de reparación 24/7 se nos hará fácil colaborar con ellos puesto que era un servicio que también queremos ofrecer y ellos tienen la experiencia para saber gestionarlo.